



# MEINE STARS, MEINE MUSIK!

Cornelia Posch – Herzkraft



CORNELIA POSCH feiert Comeback mit bewegendem Song ‚Herzkraft‘

Nach einer kreativen Schaffenspause meldet sich Cornelia Posch, vormals unter dem Künstlernamen ‚Enjoya‘ bekannt, mit ihrem neuen Song ‚Herzkraft‘ eindrucksvoll zurück. Die Künstlerin präsentiert damit nicht nur neue Musik, sondern auch eine tiefgreifende persönliche Entwicklung.

Die kraftvolle Ballade spiegelt Cornelia Poschs persönlichen Weg zur Selbstliebe wider – ein Weg, der sie in tiefer Verbundenheit mit der eigenen Herzenergie geführt hat. Der Refrain „HERZKRAFT HERZKRAFT / In meinem Leben fühl ich Dankbarkeit“ – wirkt wie ein Mantra und schafft einen meditativen, fast transzendenten Moment, in dem sich Musik und Botschaft zu einem tiefgehenden Erlebnis verweben.

Quelle: Stella musica